
 
 

Protokoll Vorstandssitzung TKMS 

 

Zeit: Montag, 17. August 2020, 17:30-19:00, anschliessend gemeinsames Abendessen in der Alten 

Badi 

 

Ort:  Kantonsschule Kreuzlingen, Zimmer B27 

Teilnehmer:  Hanna Schurtenberger, Ekin Yilmaz, Yves Meur, (Eva Büchi, Rahel Strickler, Daniel 

Hurtado zum gemeinsamen Übergabe-Essen) 

Leitung: Andreas Schreier 

 

Traktanden 

 

1. Verteilung Ressorts (Aktuar und Homepage) 

Noch etwas unklar war, ob nun Hanna oder Ekin als Aktuar walten. Wie ich das wahrgenommen habe, 

übernimmt Hanna die Betreuung der Homepage. 

 

2. Projekt Mittelschulen Kreuzlingen  

AS informiert über das Projekt, das nicht gross weiter gediehen ist. 

 

3. Ausblick Jahrestagung Schuljahr 20/21 (Montag, 15. Februar 2021)  

Es wird beschlossen, das Thema Rahmenlehrplan aufzugreifen. Der Projektleiter Daniel Siegenthaler 

soll für ein Referat angefragt werden. 

YM wird die Aula PMS reservieren und in der Mensa sich bezüglich eines Apéro erkundigen. 

 

Informationen aus dem VSG und Bildung Thurgau  

Aus dem VSG: 

Die Arbeitsgruppen für den neuen Rahmenlehrplan wurden gebildet und werden im nächsten 

Semester ihre Arbeit aufnehmen. 

Ab ende August sollen weitere Informationen folgen, geplant ist auch eine Homepage zum Projekt. 

Mitte Mai 21 soll über den Fächerkanon und die Fächerkategorien entschieden werden. 

An der Präsidentenkonferenz werden folgende Themen behandelt: 

Übertrittsverfahren Sek I Sek II 

Selbstlernkompetenzen 

Nachteilsausgleich 

Teilzeitbeschäftigung 

Zeitgemässe Anstellungsbedingungen 

Antrag von Sport Sport und Sportwissenschaft als Schwerpunktfach anbieten zu können. 

Die TKMS unterstützt diesen Antrag. 

Vorschlag für zukünftige DV und Präsidentenkonferenzen: Der Vorstand spricht sich im Vorfeld über 

ein Zoom-Sitzung ab. 

 

Aus Bildung Thurgau: 

Bidlung Thurgau hat ein strukturelles Defizit von ca. SFR 50'000 und damit ein gröberes Problem. 

Gründe hierfür sind Mehrkosten im Rahmen ICT / Datenschutz, wegfallende Werbeeinnahmen durch 

den Tod von H.U. Wartenweiler, der Inserate akquiriert hat sowie Einnahmen von Krankenkassen, die 

aufgrund gesetzlicher Vorgaben wegfallen. 

Lösungsvorschläge sind Mitgliederwerbung und Beitragserhöhung. 

 

Anne Varenne ist Mitglied in der Taskforce Schule bezüglich Corona. 

 

 

Andreas Schreier, 8. November 2020 


